

Bazar UMKM dan Panggung Seni Etnografis Ditutup, Ini Para Pemenangnya



Bazar UMKM dan Panggung Seni Etnografis Ditutup, Ini Para Pemenangnya. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Panitia Bazar Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) dan Panggung Seni Etnografis mengumumkan para pemenang dalam perlombaan yang dilaksanakan selama lima hari, Selasa-Sabtu (11-15/6/2024).

Para pemenang lomba tersebut terbagi beberapa kategori yaitu;

- Lomba Stand Up Comedy : Juara 1. Sanjaya Wahidi, Juara 2. Reskana Kamal, Juara 3. Dimas Ananda Putra.
- Lomba Tari Kreasi : Juara 1. Athaya Athalia, Juara 2. Deva Permata Sari, Juara 3. Muhammad Husiandari.
- Lomba Vokal Solo : Juara 1. Putri Amelia, Juara 2. Sandy Afriza Ramadhan, Juara 3. Ade Septya Khairanum Saragih
- Lomba Baca Puisi (Putri) : Juara 1. Desy Fatmasary, Juara 2. Rara Geubrina, Juara 3. Aulia Febru Khairani.
- Lomba Baca Puisi (Putra) : Juara 1. Zaky Mubarak, Juara 2. Ridho Firmansyah, Juara 3. Renold Prabudi.

Kegiatan dengan tema “*Nalar Budi Unimal dalam Keberlanjutan Pembangunan Bangsa*” tersebut merupakan rangkaian memperingati Dies Natalis Universitas Malikussaleh yang ke-55 yang diselenggarakan di Lapangan Isol, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

PIC kegiatan tersebut, Rizki Yunanda mengatakan, dari pelaksanaan kegiatan yang dilakukan selama lima hari itu banyak muncul mahasiswa-mahasiswa yang punya bakat di bidang seni, khususnya seni musik, Stand Up Comedy, tari, dan bidang lain yang diperlombakan.

"Kami mengadakan empat kategori lomba yaitu, Tari Kreasi Nusantara, Vokal Solo, Baca Puisi Putra dan Putri, dan Stand Up Comedy dengan total hadiah sebesar 12 juta rupiah,. Untuk yang belum juara jangan berkecil hati, silahkan mengikuti kegiatan-kegiatan lain ke depan dan yang pastinya penampilan dari semua peserta itu sangat bagus. Semoga kedepan bagi yang mengikuti panggung seni ini bisa menuju ke tingkat nasional," ungkap Rizki.

Ketua Panitia Dies Natalis Universitas Malikussaleh, Teuku Kemal Fasya menyampaikan terima kasih kepada semua peserta yang telah tampil di panggung seni etnografis tersebut. "Dengan adanya kegiatan ini, maka kita akan melihat talenta baru, dan itu bisa kita lihat dengan penampilan peserta yang sangat hebat dengan menampilkan beragam kesenian daerah," kata Kemal Fasya yang juga Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Universitas Malikussaleh.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, kegiatan Bazar UMKM dan panggung seni etnografi ini sebelumnya sudah pernah diadakan pada tahun 2022. Ke depan setiap awal bulan diharapkan diadakan kegiatan UMKM khususnya mahasiswa. “Untuk memperkuat silaturahmi kita akan adakan olahraga bersama juga antara pimpinan, dosen, dan mahasiswa. Untuk tahun ini juga banyak kegiatan yang belum terlaksana, dan kita harap jangan dipaksakan semua terealisasi di bulan ini, tapi juga bisa kita laksanakan di bulan Juli,” tutur Prof Herman.

Kegiatan yang disponsori oleh PT Pupuk Iskandar Muda (PIM) itu ditutup dengan diselingi senam energik bersama instruktur Zin Rizal dan diikuti oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Wakil Rektor Bidang Akademik, Kepala UPT Bahasa, kehumasan, dan Penerbitan, Kajar Ilmu Politik dan Ilmu Komunikasi, para dosen, tenaga kependidikan, dan juga para mahasiswa.[tmi]

Tanggal: 15 June 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),